

La sortie scolaire à Paris de la classe d'Ulis

Les élèves de la classe Ulis du collège Maupas se sont rejoints à 6h00 à la gare de Vire pour prendre le train vers Paris. Le voyage a duré 2h30. Puis ils ont pris le métro pour se rendre au musée du Louvre. Ensuite ils ont pique-niqué au jardin des Tuileries et ils ont marché jusqu'à l'hôtel de ville et ils se sont dirigés vers la cathédrale Notre Dame. Puis ils ont remonté l'avenue des Champs Élysée jusqu'à l'arc de triomphe, puis au Trocadéro et à la tour Eiffel. Ensuite ils ont fait une pause au champs de Mars avant de reprendre le métro et le train pour rentrer à Vire. Mais le voyage ne s'est pas passé comme prévu. Ils ont attendu 1h30 à la gare d'Argentan. Finalement le train est reparti et ils sont rentrés à Vire après un long voyage.

